
INFORME COMISIÓN DE ESCUELA EN OBRAS.

Se realizó una reunión el día 10 de mayo, con la participación de Inspectora 
General  Susana  Varela,  Secretaria  del  Director  General  Teresa  Pérez, 
Arquitecta Leticia Botti, representante de Hacienda Sonia y delegada de ATD 
Gabriela Arbeleche.
Se informó que el año pasado presentaron proyectos 13 escuelas, que en el 
presente año recibirán la siguiente partida. 
El monto destinado es de $ 21.000.000 que permite contemplar 159 proyectos. 
Se analizan posibilidades de informar a las escuelas de este proyecto ya que la 
propuesta no es conocida por la mayoría de los centros. Se propone hacer 
volantes de divulgación y colgar información en los blog de las inspecciones 
departamentales.
 El  dinero  asignado  a  cada  centro  es  el  equivalente  al  monto  máximo  de 
compra directa, en este momento $132.150, de los cuales un 3% corresponde 
a honorarios del arquitecto.
Considerando que al pagar y rendir la partida se deberá hacer resguardo de 
IVA,  se  plantea  la  posibilidad  de  que  el  giro  de  las  escuelas  de  cada 
departamento se haga al tesorero de la Inspección Departamental y éste pague 
a las empresas y rinda todas las partidas de las escuelas de su departamento,  
liberando  al  Maestro  Director  de  esta  tarea.  Se  realizará  la  consulta  a  la 
contadora.
Se  elaborará  una  planilla  de  declaración  jurada  de  trabajo  voluntario,  que 
indique días  y  horarios  en los  que cada persona realiza  trabajos  para  que 
registren firmas.
 

Gabriela Arbeleche


